

ONU: Cuba denuncia impacto del bloqueo en sector financiero



La Habana, 27 oct (RHC) La Misión Permanente de Cuba ante la ONU denunció hoy a través de notas de prensa, el impacto en el sector financiero del bloqueo impuesto por Estados Unidos a la isla durante más de medio siglo, según la agencia Prensa Latina.

Cuando restan cinco días para una nueva votación de la Asamblea General sobre el proyecto de resolución que demanda el fin del cerco, la sede diplomática recordó que las sanciones de Washington afectan de forma severa al sector bancario del país caribeño y a sus programas de colaboración con otras naciones del Sur.

De acuerdo con uno de los comunicados, pese a la autorización, en marzo de 2016, por el entonces presidente estadounidense, Barack Obama, al uso del dólar en las operaciones comerciales de Cuba con el exterior y a bancos norteamericanos a establecer vínculos con la isla, el bloqueo sigue obstaculizando su materialización.

No solo se golpea al sistema bancario cubano con el asedio directo y la persecución de sus activos financieros, también se ataca a entidades extranjeras al amparo del componente extraterritorial del cerco, advirtió.

Prensa Latina señaló que la Misión Permanente puso ejemplos concretos de los daños a terceros como

resultado del bloqueo económico, comercial y financiero aplicado y recrudecido por las últimas 11 administraciones en la Casa Blanca.

Entre abril de 2016 y marzo de 2017, Cuba registró afectaciones, en especial en virtud de ese carácter extraterritorial, en alrededor de 100 bancos extranjeros, lo que significa que respecto a los registrados un año antes, 40 instituciones más cedieron al hostigamiento de Washington, precisó.

Respecto a los casos concretos, mencionó el cierre de las cuentas bancarias cubanas en cuatro bancos (dos europeos y dos latinoamericanos), la cancelación de las claves RMA de mensajería SWIFT a 14 entidades (11 europeas, dos latinoamericanas y una de Oceanía) y la retención de fondos en cinco bancos (tres de Europa, uno de América del Norte y uno de Asia).

También citó la negativa a prestar servicios bancarios en 19 entidades (11 europeas, tres latinoamericanas, tres asiáticas y dos de América del Norte) y el rechazo a tramitar y/o avisar cartas de crédito a 36 instituciones (seis de Europa y 30 de Asia).

En otro comunicado, la sede diplomática de la isla ante la ONU condenó el impacto del bloqueo estadounidense en sus programas de cooperación internacional, que benefician a decenas de países en desarrollo, justo en el contexto de impulso al cumplimiento de la Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible.

La Unidad Central de Colaboración Médica de Cuba ha experimentado problemas con los Bancos Financieros en Djibouti y Uganda en el proceso de transferencias por concepto de pago por los servicios de salud, ilustró.

Como otro de los ejemplos, señaló que el 19 de diciembre de 2016, una sucursal en Bahamas del Royal Bank of Canadá se negó a realizar una transferencia de cuatro colaboradores médicos cubanos en ese país a una cuenta en el Scotia Bank (también en Bahamas), a partir de las restricciones impuestas por el bloqueo.

Además, publicó que en marzo de 2017, la Embajada de Cuba en Italia informó que la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO) había confrontado dificultades para adquirir computadoras destinadas a un proyecto para la seguridad alimentaria, que incluye tecnologías de Google Earth.

Se espera que el 1 de noviembre, la Asamblea General adopte por abrumadora mayoría una nueva resolución que insta a Estados Unidos a levantar su cerco a la isla, iniciativa similar a la respaldada aquí año tras años desde 1992.

El año pasado, la resolución presentada por Cuba recibió el voto a favor de 191 de los 193 países miembros de la ONU, mientras Estados Unidos e Israel se abstuvieron.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/145648-onu-cuba-denuncia-impacto-del-bloqueo-en-sector-financiero>



Radio Habana Cuba